



Alianza entre **Ecopetrol** y Cormacarena para desarrollar proyectos ambientales en la Orinoquía

[Recommend 0](#) [Share](#)

diciembre 23, 2019 10:17 am



Gracias a un convenio interadministrativo, Cormacarena y **Ecopetrol** desarrollaron en los últimos 8 años proyectos estratégicos en la Orinoquía para la conservación de ecosistemas y fuentes hídricas que permiten mitigar el impacto del cambio climático.

El convenio, en el que se invirtieron \$38 millones, también contempló acuerdos de conservación con familias campesinas y determinar las prácticas ambientales de algunos sectores, entre otras acciones.

Se seleccionaron y caracterizaron 25 paisajes ubicados en los núcleos ecosistémicos Alto Manacacías, Piedemonte Norte y Piedemonte Occidente, donde se realizarán proyectos de uso sostenible que permitan conectar ecosistemas que redundarán en el bienestar de los habitantes de esos territorios.

Se realizaron 160 acuerdos de conservación de ecosistemas con familias priorizadas de los municipios de Cubarral, El Calvario, Villavicencio, El Castillo y Acacías, a través de los cuales se busca mitigar el cambio climático y compensar la huella de carbono.

A su vez se logró la identificación y caracterización biótica y abiótica de los 550 humedales existentes en los municipios de Acacías, Guamal, Villavicencio, Restrepo y Cumaral, así como la evaluación de los ríos Guayuriba, Ocoa, Acacías y Orotoy, lo que permitirá la toma de decisiones fundamentadas en el territorio.

Se identificaron y caracterizaron 212 pozos, 166 aljibes y 3 manantiales en el Meta para obtener una caracterización física y química del recurso hídrico subterráneo que le permitirá a la Autoridad Ambiental conocer el comportamiento en cantidad y calidad y poner en marcha la red de monitoreo nacional y regional.

Se establecieron 235 bancos dendroenergéticos (especies forestales de alto poder calorífico) y se entregó el mismo número de estufas ecoeficientes a familias en situación de marginalidad de los municipios de Mapiripán, Puerto Rico y Puerto Concordia.

Se elaboró el Plan Regional de Cambio Climático para la Orinoquía, que se convierte en el primer documento a nivel nacional que consolida y prioriza estrategias a nivel regional, acciones de mitigación y adaptación al cambio climático. De esa forma se facilita la consecución de fuentes de financiación para nueve municipios priorizados en los departamentos de Meta, Casanare, Vichada y Arauca.

A su vez, Cormacarena cuantificó y caracterizó el estado legal, las prácticas, los impactos ambientales y las medidas de manejo que deben implementarse al interior de compañías del sector minero, estaciones de servicio y de transporte de hidrocarburos, ubicadas en el departamento del Meta. Esta información permitirá que empresas y comunidad puedan identificar el estado de legalidad ambiental en que se encuentran.

También se formularon los planes de uso público en estos ecosistemas estratégicos: Lomalinda en el municipio de Puerto Lleras; río Humadea en Castilla La Nueva; la Laguna de San Vicente en Puerto Rico y la Laguna La Venturosa en Puerto López.

Los planes de los ecosistemas mencionados, contienen diseños de senderos, los programas de información y comunicación, de interpretación y educación ambiental y de seguridad, seguimiento y monitoreo, así como las medidas para el manejo del sendero, diseños paisajísticos, entre otros.

De otra parte, se formuló el modelo hidrogeológico conceptual de aguas subterráneas en el departamento del Meta y el diseño para la implementación de la red de monitoreo de aguas subterráneas en los municipios de Villavicencio y Puerto López.

Gracias a esta alianza, se logró potencializar el impacto positivo en lo ambiental, económico y social para el departamento del Meta.

Comparte esto:



Relacionado



Caldas aumenta esfuerzos para la conservación de la cuenca del Río Guarinó
jueves enero 17, 2013

En «Nacional»



Alianza busca evitar la degradación de bosques colombianos
lunes abril 21, 2014

En «Nacional»



La Orinoquía se alista para la primera feria de Sostenibilidad Ambiental
miércoles mayo 15, 2019

En «Meta»

[Recommend 0](#) [Share](#)
[Twitter](#)
[Pin it](#)

Escrito por Iván Briceño | Clasificada bajo Nacional

Deja un comentario

Encuesta

Para usted, ¿Cuál de los ternados será el próximo Fiscal General de la Nación?

- Camilo Gómez Alzate
 Clara María González
 Francisco Barbosa

[Ver Resultados](#)
[Archivo de la Encuestas](#)

Reciba Noticias

Regístrese para recibir las últimas noticias de última hora, así como todas sus demás titulares favorito!

Yo Periodista

Si usted es testigo de una noticia, **envíala ya.**
Fotos, videos o grabaciones

Síguenos en



Loterías

Loterías del 22 de diciembre en Colombia:
DORADO
 Noche 8586
CULONA:
 Noche 3814
ASTRO LUNA
 9390 – Signo Aries
PIJAO:
 8471
PAISITA:
 Día 3868 – Noche 7916
CHONTICO:
 Día 8143 – Noche 5758
CAFETERITO:
 Noche 0375
SINUANO:
 Día 3020 – Noche 8237
CASH THREE:
 Día 055 – Noche 817
PLAY FOUR:
 Día 4514 – Noche 7704
SAMAN:
 2602
CARIBEÑA:
 Día 0645 – Noche 0150
WIN FOUR:
 8202
EVENING:
 4190
MOTILÓN:
 Tarde 3377 – Noche 5452
LA FANTÁSTICA:
 Noche 6380
ANTIOQUEÑITA
 Día 8418 – Tarde 2191
RESULTADOS DEL SÁBADO 21 DE DIC
BALOTO 08 14 17 23 37 13
 Revancha 13 21 22 24 32 16
 Boyacá 1632 – Serie 315
 Cauca 4626 – Serie 147

Indicadores

Económicos

Dólar TRM \$3.325,47
 Euro \$3.693,86
 Tasa de interés:
 DTF: 4,46%
 UVR: 270,64
 Café (UsCent – Libra) US\$1,59
Petróleo US\$60,41

Categorías

Pico y Placa Bogotá

Particulares
 Horarios: December 23
 6:00 am a 8:30 am y
 3:00 pm a 7:30 pm
 Terminadas en
Impares (1, 3, 5, 7 y 9)